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クラブテーマ：Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～ 

会長／小田伊佐浩   幹事／石黒貴也   会報委員会／杉浦和人 原田浩史 舘山紘介 

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  ℡0533-86-4101  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  Email:hoirc@sala.or/jp 

本年度第７回 通算１７６５回 

２０２４年８月２７日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 8/8 修正出席率 

７１名 ４０名 ６３．５％ ７３．７％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ        小田伊佐浩会長 

皆さん、こんにちは。

台風10号の影響によ

り、創立以来、初めて

の食事なし例会を開

催することとなりま

した。食事提供できな

いと言う諸事情につ

いては、幹事から後ほど説明があります。今回のこ

とを含めまして、全会員への連絡網など、コロナの

時のガイドラインのような、クラブとしてのＢＣＰ

も構築していかなければいけないと改めて感じまし

たので、その際には皆様のご協力をお願いしたいと

思います。 

先ほど第1回指名委員会が開催されました。クラ

ブ細則、第3条理事及び役員の選挙の第1節により、

年次総会に向けて、7月30日の8月定例理事役員会

にて指名委員会の設置について承認されました。構

成メンバーは、本年度理事役員と過去3年度の会長

経験者です。先ほどの委員会で、委員長に林博宣さ

ん、副委員長に樅山修一さんが決定しました。この

あと指名委員会の林委員長に一言ご挨拶を頂きます。 

さて 8 月 22 日に樅山委員長のロータリー情報委

員会が開催されました。入会３年未満の会員の研修

とコミュニケーションの場づくりということで、２、

３回研修会が開かれるそうです。対象の新会員の皆

さんは、参加して楽しい時間、コミュニケーション

作りに努めていただければなと思います。 

本日は太田直前年度の事業決算報告でございま

す。よろしくお願いします。 

台風10号が今週末にずれそうです。皆様には、安全

に留意していただければと思います。よろしくお願

いします。 

★指名委員長あいさつ    林博宣委員長 

ただいまご紹介頂き

ました指名委員長の

林です。 

 クラブ細則、第3条

理事及び役員の選挙

の第 1 節により、指

名委員会が設置され、

本日、第1回目の指名委員会を行いまして、委員長

に選任されました。来る12月3日の年次総会に向

けて、次年度の理事役員の選任の作業を行ってまい

りますので、よろしくお願いします。 

会長ノミニー候補者の基本的条件について皆さ

んにご案内します。①ロータリー歴10年以上(就任

時) ②理事役員経験3回以上 ③過去5年間の年

間出席率平均70％以上。但し、この条件を満たして

いなくても、適任と認めた場合には候補者にあげる

ことが出来ます。 

今後、総会に向けて慎重審議して参ります。指名

委員会の皆さんは、個人のプライバシーに関わりま

すので、会議の内容等一切口外せぬようにお願いし

ます。また、会員の皆さんもご理解ご協力をお願い

します。 
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★幹事報告            石黒貴也幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

本日の例会開催の経緯について 

★委員会報告 

大沢茂樹パスト会長 

テニス同好会参加者募集について 

野中知加子雑誌広報委員長 

ロータリーの友8月号の紹介 

乙部享祐会員 

グレープパークコートのクラウドファンディン

グ協力のお願い 

石黒貴也会員 

とよかわ輝きまつり開催の御礼 

★直前年度事業決算報告 

直前会長あいさつ     太田稔直前会長 

皆さん、こんにちは。 

RI 会長テーマ「世

界に希望を生み出そ

う」地区方針「培おう

プライド、育もうブラ

ンド、そして未来へ」

クラブ方針『スマイル

ロータリー、新時代へ進化』ということで1年間活

動してきました。多少のプログラムの変更はありま

したが、ほぼ計画通りに活動することが出来たと思

います。7月30日に開催した蒲郡の花火を見ながら

の納涼例会での集合写真は会員や家族の笑顔が弾け

て私の好きな1枚です。 

9月26日に財団補助金事業例会として未就学児童

の交通安全教室支援を市内の八南保育園にて開催い

たしました。そこで豊川市へ交通安全教室で使う、

移動式の信号機、横断歩道、踏切セットを贈呈させ

ていただきました。豊川市の市制 80 周年という年

でもあったので豊川市より、感謝状を頂きました。 

10 月 24 日、豊川ロータリークラブとの合同例会

では、丁度ポリオデーと重なり、会員の皆様からチ

ャリティーを頂きました。 

4 月 9 日にはコロナの影響で休んでいた台湾の台

中松竹ロータリークラブが来訪され、歓迎例会と姉

妹クラブの 5 年毎の締結更新を行いました。また 4

月3日には台湾で大地震が起き大きな災害となりま

した。そこで、台中松竹ロータリークラブを通じて

台湾へ義援金30万円をお願いしました。 

 最後に『スマイルロータリー、新時代へ進化』が

出来たのか、わかりませんが、1 年間私のつたない

会長挨拶にお付き合い下さって感謝いたします。池

田幹事、理事の皆さん、事務局の藤原さん、また会

員の皆さんのご理解、ご協力に感謝申し上げ報告と

いたします。 

直前年度会計報告    山本博史直前会計 

当日配布の年間総合報

告書をご覧ください 

 

 

 

 

 

直前年度事業報告    池田弘直前幹事 

当日配布の年間総合報

告書をご覧ください 

 

 

 

 

★ニコニコボックス 

小田伊佐浩会長 本日の例会協力の御礼 

太田 稔前会長 前年度の事業決算報告の御礼 

池田 弘前幹事  〃 

伊藤 靖会員  誕生日を祝って頂き 

笠原盛泰会員  とよかわ輝きまつり開催の御礼 

乙部享祐会員  クラファン協力のお願い 

★委員会開催報告 

8月22日ロータリー情報委員会が開催され、新会員

の研修会開催にむけて協議しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：杉浦和人・原田浩史・舘山紘介 


